

Eucerin Dermopure, nueva gama para una piel con impurezas y propensa al acné

CON MÁS DE 100 AÑOS DE EXPERIENCIA EN EL CUIDADO MÉDICO DE LA PIEL, EUCERIN HA LANZADO UNA LÍNEA DE NUEVOS PRODUCTOS, INDICADOS PARA UNA HIGIENE Y UN TRATAMIENTO DIARIO, QUE PREVIENEN Y CALMAN LAS IRRITACIONES DE LA PIEL ACNEICA CON RESULTADOS VISIBLES EN DOS SEMANAS.

Ligado a los cambios hormonales, el acné vulgar es una de las enfermedades más comunes en los países industrializados. De hecho, aunque comienza durante la pubertad (se calcula que entre el 70% y el 95% de los adolescentes están afectados por una piel con imperfecciones), este problema puede persistir hasta la edad adulta, siendo sobre todo las mujeres las que lo sufren, ya que pueden volver a experimentar acné a lo largo de su vida. Además, cabe señalar que la piel propensa al acné o a sufrir imperfecciones necesita un cuidado rutinario y la utilización de productos que hayan sido formulados, específicamente, para abordar las necesidades particulares de este tipo de cutis. Por esta razón, no deben de contener jabón, pues las pieles acnéicas tienden a ser más alcalinas y el jabón (por su pH alcalino) altera mucho más el equilibrio natural de la piel, aumentando su propensión a sufrir infecciones. Asimismo, se tienen que utilizar productos no comedogénicos, libres de ingredientes que puedan obstruir los poros y que no resulten excesivamente grasos. Hay que tener en cuenta que este tipo de piel produce demasiado sebo, de ahí que los productos comedolíticos ayuden a destruir los comedones, es decir, los puntos negros y espinillas, a la vez que abren los poros obstruidos. Por su parte, los productos queratolíticos disuelven los tapones duros de piel y promueven un proceso natural para desprender de la dermis las células muertas.

de la piel, ha lanzado su nueva gama Eucerin Dermopure que incluye productos para la piel con impurezas y propensa al acné. Una línea de tratamiento que también ayuda a reducir y prevenir, de forma eficaz, las marcas del acné y calmar las irritaciones. Todo ello con resultados visibles en solo dos semanas, pues estos productos de Eucerin Dermopure cuentan con una combinación altamente innovadora de ingredientes, entre los que destaca el ácido salicílico y el Licocalcon A. Así, la gama contiene Dermopure Oil Control, un tratamiento con 10% hidroxiácidos que reduce visiblemente las imperfecciones, calma la irritación y ayuda a controlar las recidivas. Este complejo de hidroxiácidos se combina con el ácido glicólico, el ácido salicílico y la gluconolactona, de tal manera que ayudan a renovar la superficie de la piel, eliminan la obstrucción de los poros y las células muertas, reducen las bacterias y previenen la aparición de más imperfecciones. Por su parte, el Licocalcón A también

ayuda a reducir la inflamación y calmar la irritación (con lo que la piel mejora de forma visible en una semana), así como a lograr, con el tiempo, una piel más uniforme y renovada.

La gama Eucerin Dermopure se completa con los productos Dermopure Oil Control, un fluido facial hidratante matificante, y Dermopure Oil Control stick corrector, mientras que para la higiene, la línea de tratamiento se compone de Dermopure Oil Control Gel limpiador, Dermopure Oil Control Agua Micelar y Dermopure Oil Control Exfoliante.+



100 Farmacias Resultados visibles en una semana

En este sentido, Eucerin, experta en el cuidado médico